

# LE JOURNAL DES JEUNES



BONJOUR, DEMAT !

## C'est le printemps!

### Le Conseil Municipal Jeunes : la nouvelle équipe

C'est le printemps, et avec lui, l'envie de renouveau. C'est donc le moment choisi par les nouveaux membres du Conseil Municipal des Jeunes pour se présenter à vous.

Le 16 février, nous avons été réunis autour de Madame le Maire, de l'équipe municipale, de nos parents et d'anciens jeunes élus, afin de se présenter et de faire connaissance. Après avoir évoqué nos motivations et nos projets, nous avons été officiellement installés dans nos fonctions. C'est avec solennité que nous avons reçu notre écharpe tricolore et la sacoche du jeune élu.



Nous avons déjà des projets tant au niveau de l'environnement, que de l'animation ou des activités sportives .

Conscients de nos nouvelles responsabilités, nous espérons être une source d'inspiration pour les élus adultes en apportant un regard neuf sur la vie dans notre commune.

# LE TROMBINOSCOPE

## LUCIE

J'ai 10 ans et j'habite à Kerrenvel. Je suis à l'école Sainte-Anne de Ploudalmézeau, en CM2 bilingue français/breton. Je fais du piano depuis 4 ans et je pratique la natation. J'aime me balader, m'amuser, danser, ma famille, mes amis, mon chien...la vie en fait !

J'aime l'histoire et surtout honorer les gens qui se sont battus pour que nous restions français. Je souhaite devenir porte-drapeau jeune.

J'ai souhaité faire partie du CMJ pour participer à la vie de la commune et connaître d'autres jeunes de mon âge, organiser des journées d'échange avec d'autres CMJ, proposer et mettre en place des activités en fonction des saisons pour les plus jeunes comme pour les plus âgés ( mini olympiades, fête de l'été, feux d'artifices, ateliers de Noël, structures gonflables), et aussi mieux connaître ma commune, ses richesses, son histoire.



## MILENA

J'ai 8 ans et demi. Je vais à l'école de Kéribin à Ploudalmézeau et j'habite route du bourg.

Je souhaite être dans le conseil municipal des jeunes pour participer à la vie de la commune.

Mon projet : un endroit où les jeunes pourraient se réunir et apprendre à se connaître avec des jeux de sociétés, billard, babyfoot et aussi écouter ou faire de la musique.



## SWAN

J'ai 9 ans, je suis en CM2 à l'école des rives de l'Ildut, à Lanildut. J'habite à Kerarvenoc. Je fais du violon. J'ai deux frères, Kaëlig qui vient de naître et Youn mon grand frère qui faisait partie du précédent CMJ. J'ai voulu suivre ses traces pour continuer certains projets et en proposer d'autres et aussi pour découvrir comment on s'occupe de la commune.

# LE TROMBINOSCOPE

## ELYNE

J'ai 10 ans et je suis en CM2 à l'école de Kéribin à Ploudalmézeau. J'habite au lieu-dit Kerrenvel.

J'aimerais mettre en place des ateliers de recyclage : par exemple, faire des boîtes à partir de pages de livres ou des maracas à partir de rouleaux de papier toilette...

Je souhaite participer à la préparation des animations pour les lampaulais.

Je suis prête à donner de mon temps et de mon énergie pour les différentes missions du CMJ.



## MELVIN

J'ai 12 ans, je suis en 6ième et j'habite route de la plage. J'ai un grand frère Mathis et une grande sœur Océane. J'aimerais faire un pump track pour les jeunes de lampaul. Un pump track est une piste en boucle avec des bosses et des virages. J'aimerais que le pump track soit près du camping pour les personnes qui campent. J'aimerais aussi une piste cyclable de Lampaul à Ploudal pour les vélos et les marcheurs, car ma passion préférée est le vélo.

## Mathis

J'ai 11 ans, je suis au collège de St Joseph à Ploudalmézeau et j'habite rue Primauguet. Je souhaitais faire partie du CMJ pour participer aux activités de la commune comme le jeu de piste et apporter des idées. Je fais du judo et suis ceinture verte, orange. J'ai une petite sœur qui a 8 ans. J'aime beaucoup le city.



# LE TROMBINOSCOPE

## MATTEO

J'ai 11 ans, je suis en 6ième au collège Edouard Quéau . J'habite le quartier de Kervizin.

Mon projet est de faire un skate park pour que les enfants, les ados et les plus grands puissent faire des activités différentes de celles proposées au city. Le skatepark permettra aux lampaulais de se retrouver afin de pratiquer du skate, de la trottinette, du patin ou du vélo.

Aux abords, on pourrait aménager un espace vert pour que les parents puissent se poser et surveiller les enfants, faire des pique-niques ou lire. Le CMJ pourrait aider à aménager l'espace vert et proposer aux jeunes lampaulais ainsi qu'à leurs parents des ateliers jardinage pendant les week-end ou les vacances scolaires.



## IMANOL

J'ai 12 ans et je suis en 5ième au collège Edouard Quéau. J'habite route de la plage. Ma passion , c'est l'athlétisme et le bodyboard, que je pratique. J'ai un grand frère qui a 20 ans. Ce que j'aime dans la commune, c'est la plage et les dunes. Je me suis représenté au CMJ pour continuer à améliorer ma commune et donner des idées.



Nous nous sommes engagés pour un mandat de deux ans et nous souhaitons représenter tous les jeunes de la commune. Si vous avez des idées, des remarques, ou des projets à nous faire partager, n'hésitez pas à nous contacter.

Nous vous donnons rendez-vous aux prochaines vacances pour un nouveau jeu de piste !

Ce journal vous est proposé par : Imanol BARACHET, Mattéo BELLEC, Lucie KERNEIS, Elyne MALABOUS, Miléna PARISINI, Swan PERHIRIN, Matthis POLARD, Melvin ROUDAUT

*A bientôt au prochain numéro !*